

El objetivo principal del Centro Universitario de Desarrollo de Los Pedroches es potenciar el desarrollo de la Comarca, dotándole de los servicios que le son propios a la Universidad.

Este objetivo principal se puede desglosar en los siguientes objetivos específicos:

- Formación. Organización de ponencias, cursos o mesas redondas enfocados específicamente al sector agroalimentario.
- Investigación, innovación y transferencia. El Centro ejercerá una labor de coordinación entre los grupos de investigación de la Universidad de Córdoba y las empresas, y se abrirán foros donde se tratará de dar respuesta a las necesidades tecnológicas y científicas del tejido productivo, con objeto de hacer a las empresas más eficientes, competitivas y rentables.
- Desarrollo social. El Centro organizará actividades de interés que permita acercar a la Universidad a la sociedad. Pueden incluirse actividades culturales, de difusión de la ciencia o deportivas, entre otras. Pueden trasladarse a la comarca actividades que se vienen desarrollando en Córdoba Capital, o diseñar nuevas propuestas de interés para la zona.

Para el logro de estos objetivos resulta indispensable la coordinación con otros agentes que comparten estos mismos fines en la comarca: la Diputación de Córdoba, los ayuntamientos, el CICAP, el IFAPA de Hinojosa del Duque, el GDR Adroches, PRODE o las distintas asociaciones de empresarios.